

UDS

Mi Universidad

Ensayo

Estrella Marina Villatoro Hernández

Unidad III: Desarrollo social en la adolescencia

Unidad IV: Riesgos y oportunidades durante
la adolescencia

Primer modulo

Adolescencia

Lic. Mónica Lisseth Quévodo Pérez

Lic. en psicología

Quinto cuatrimestre

En los roles de la Familia, cada miembro tiene que ver con las relaciones y valores de la Sociedad. A medida que la función educativa Familiar se despliega y se hace más compleja, las actividades educativas también van influyendo entre los miembros de la Familia.

Las habilidades sociales en los adolescentes son fundamentales para que puedan desempeñarse en los círculos sociales con toda normalidad.

Las habilidades sociales se basan en los valores que tenemos las personas y nos permiten desenvolverse con naturalidad en nuestro entorno. Tanto los valores como las habilidades sociales deben ser promovidos por la Familia en la etapa de la infancia, siendo la adolescencia la etapa en la que cobran mayor importancia ya que es cuando se asienta la Personalidad.

Es importante mencionar que durante la adolescencia se presentan muchos riesgos para estos jóvenes, un ejemplo de esto puede ser el consumo de alcohol, drogas entre otros.

Ya que representan un grave problema de salud que se relaciona con lesiones y accidentes graves, discapacidad, trastornos, e incluso conductas suicidas.

Pues bien, la adolescencia es una de las etapas más bonitas, ya que es el momento donde se disfruta cada momento que pasa, siendo de una manera sana, conocer nuevas personas, lugares, se forman valores, se deciden las fortalezas sociales. Momento de definir proyectos de vida.

Las relaciones familiares en la adolescencia, como los vínculos afectivos, estilos educativos y autonomía. La adolescencia es un período de cambios drámaticos en las relaciones del apego. Antes de la adolescencia, el apego se refiere solamente a las estrategias protectoras del sí mismo, que el niño usa con sus padres, después de la pubertad, el apego incluye las relaciones sexuales y las estrategias dirigida a los padres.

El vínculo es considerado también como una expresión de la unión en la familia, con los amigos, con compañeros de grupo, con animales y hasta con objetos. El vínculo que se crea en la familia y nace de los padres hacia los hijos, ayudándolos a fortalecer la autoestima y confianza. Así mismo al haber carencia de vínculos. Para promover un buen vínculo con adolescentes y teniendo en cuenta que la parte que está atravesando el conflicto es el adolescente, los padres deben mostrar algunas conductas que ayuden a reconectar el vínculo.

Así mismo los adolescentes se enfrentan continuamente a diversos problemas, es ahí donde muchos quisieran recurrir a sus padres, pero pueden pensar que no se les escuchará con simpatía o que darán la impresión de ser incapaces de solucionar sus problemas. La Familia como agente educativo: La familia es la base de la sociedad y es ahí donde se reciben las primeras enseñanzas, se aprende a hablar, cómo comportarse, modales y los principales valores que acompañan durante el crecimiento y desarrollo de las personas; también es un agente fundamental en el proceso de enseñanza aprendizaje.

Desarrollo social en la adolescencia

En el siguiente trabajo se abordarán temas importantes relacionados con la adolescencia. Para ello, debemos saber ¿qué es la adolescencia? pues bien, es el período de transición entre la niñez y la adultez. Incluye algunos cambios grandes, tanto en el cuerpo como en la forma en la que un joven se relaciona con el mundo. Es un período de la vida con intensos cambios físicos, psíquicos y sociales, que convierten al niño en adulto.

El adolescente y su desarrollo social, en esta etapa de la adolescencia, se caracteriza por una disminución de la influencia del grupo de pares, los valores se hacen menos importantes a medida que el adolescente se siente más cómodo con sus propios principios e identidad. Las amistades se hacen menos pero a la vez más selectivas.

Al analizar sobre el adolescente y su entorno, podemos darnos cuenta que la sociedad actual ofrece al adolescente contenidos materialistas, haciendo a un lado la transmisión de valores éticos, morales y humanísticos, la familia es la parte más esencial en la que el adolescente debe encontrar el apoyo, la protección y el cariño necesario.

El desarrollo social de los jóvenes, esto se da a través del aprendizaje, ya que el joven logra integrarse a los cambios que están sucediendo fuera y dentro de él. Consiste en la búsqueda de la autonomía e independencia, tener más amistades y pertenecer a un grupo social de adolescentes similares a ellos.